

Klimaneutral, wirtschaftsstark und lebenswert - unsere Kommune von morgen



LDK in Weingarten am 14.-15.10.2023

Antragsteller*in: LAG Energie
Beschlussdatum: 29.09.2023
Status: Zurückgezogen

Änderungsantrag zu KOM

Von Zeile 129 bis 131 löschen:

Wohnkomfort und verbrauchen weniger Wärme. Die Wärmewende steht unter dem Motto "Efficiency First". ~~Dabei ist klar, die Wärmewende gelingt nur technologieoffen.~~
Der Bund muss Länder und Kommunen finanziell bei der schnellen Umsetzung

Begründung

Es stehen natürlich mehrere klimaneutrale und effiziente Technologien zur Bereitstellung von klimaneutraler Wärme zur Verfügung. Dennoch ist der Begriff "technologieoffen" aus der Debatte um das GEG negativ besetzt und steht unter anderem für Konzepte wie Gasthermen, die mit Wasserstoff betrieben werden. Im Antrag werden mehrere Technologien zur Dekarbonisierung des Wärmesektors beschrieben, wodurch der Begriff überflüssig wird.